
株式会社エフエム茶笛  

平成 30年度第 6回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日：平成 30年 2月 8日（木）17時 00分～18時 00分 

２．開催場所  ：株式会社エフエム茶笛 2階 会議室 

３．委員の出席 

委員総数  ：6名 

出席委員数：6名 

出席委員  ：大山博（番組審議委員長）水村雅啓 河村香代子 飯島静江  

      黒川進 若月真理子 

放送事業者側出席者：代表取締役社長 荻野 喜美雄 

専務取締役   東 たか子 

放送局次長    宮岡 洋明 

技術・制作係長 秋山 知広 

４．議    題  ：番組の放送内容について 

５．議事概要 ： 

議題に沿って委員より放送聴取の感想・意見・疑問点などを挙げていただ

き、他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行、必要に応じて放送事業者

側出席者が説明・ 回答しながら会を進めた。 

 



６．審議内容 

 

委員長： 

 それでは、各委員の皆さんからご意見をいただきます。 

 

委員： 

私が仕事をしているフィリピンでは、まだまだ Wi-Fi環境も整っておらず、町中で聴くラ

ジオも英語かタガログ語の物ばかりです。そんな海外では日本語が聞こえると非常に安心し

ます。 

今後、IP を活用し、海外にも発信していくことも考えながら番組作りをしていただきた

いです。 

 

委員： 

 放送では様々なジャンルや年代の音楽が流れますが、青春時代に流行した曲が流れるとお

もわず聞き入ってしまいます。 

先日、30 代の方に茶笛でプレスリーを初めて聞いたと話していて、若い方は昔の曲でも

新鮮な感覚で聞いているのだなと思いました。これからも素敵な楽曲の提供をお願いいたし

ます。 

 

委員： 

 「月刊チャッピー増刊号♪」についてですが、この番組は月曜日から金曜日まで、11 時

からと 20時からの 1日 2回計 10回、同じ内容の番組を再放送しています。 

私の知人が丁度その放送時間に車に乗ることが多く、3回も同じ内容を聴くと嫌になると

言っていました。 

ラジオは大体いつも同じ時間に聴くものですので、再放送の時間や内容について少し考え

てみていただきたい。 

 

事業者： 

再放送番組の時間配置について、社内で協議いたします。 

 

委員： 

 私は、朝の通勤の時間に聞くことが多いので「とれたてラジオ」は、生放送で花の話や季

節感のある話題などが多く、名前の通りとれたて旬な番組で非常に気に入っています。 

 

委員： 

 スポーツニュースを取り上げるコーナーでは様々なスポーツを紹介されていますが、相撲

では地元に関連のある北勝富士関の活躍が熱をこめて紹介されていました。 

その時同時にゴルフについても取り上げられていたのですが、地元出身の今平周吾選手も



活躍していたにも関わらず、触れられずじまいでした。 

特に入間市出身の選手が活躍しているときには、紹介して欲しいです。 

また、料理のレシピを伝えるコーナーはラジオを聴きながら細かい分量をメモするのは難

しいので、出来れば比率で伝えてくれるとわかりやすいです。 

ただレシピを紹介するのではなく食材について栄養価や好き嫌いなく食べるコツなども

話していただければ、より厚みのあるコーナーになると思います。 

 

事業者： 

 地元出身の方の活躍の話題について、特に気を付けて取り上げ漏れの無いよう全体に指導

いたします。 

 また、料理レシピ紹介の際の表現方法についても改めて指導いたします。 

 

委員： 

 「～のコーナーをお送りします」と紹介した後、すぐに終わってしまうコーナーがたくさ

んあるのが気になります。 

たとえば「ちびっこ文学館」のコーナーですが、小学生が作文を読み上げ、その後パーソ

ナリティが感想を付け加えています。このコーナーも作文は数分で終わってしまい、時には

パーソナリティの感想の方が長い時があり、小学生の読んだ内容がほとんど印象に残らない

ことがあります。 

また、時に前の年度に収録されたと思われるものが放送されますが、これは再放送なので

しょうか？このコーナーも子どもの感性って素敵だなと聞いている方が思えるようにして

欲しいです。 

 

事業者： 

「ちびっこ文学館」については、作文の文量は取材をした学校が決めており、一日一名を

紹介するというコーナーの性質上、学年ごとに文の長さに差が出てパーソナリティの感想が

長くなってしまう事はあります。 

このコーナーは出川印刷様の提供をいただいておりますのでコーナーの長さ自体は変更

できませんが、作文と感想の長さのバランスについては担当パーソナリティと確認し直しま

す。 

また、放送時の学年についてですが年度の終わり近くに発刊される入間市の文集にあわせ

て入間市内全校の収録をしているため、放送時期が年度を跨いでしまう現状があります。 

放送スケジュールはもちろん、年度を跨いだ放送については収録時に学校へ了承いただい

ていますが、今後改善に務めます。 

 

委員長： 

 これで、審議を終了させていただきます。 

（以上で議事終了） 



７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

   

審議機関の答申又は改善意見の内容 事業者による対応措置 対応措置の実行年月日 

「月刊チャッピー増刊号♪」 

再放送時間について 

社内にて検討 平成 30年 2 月 12日 

地元出身者の話題取りこぼしに 

ついての改善 

パーソナリティ全体へ指導 平成 30年 2 月 12日 

「ちびっこ文学館」放送内容のバラン

ス、放送時の学年について改善 

該当パーソナリティと番組内容の

確認、取材方法の改善指示 

平成 30年 2 月 12日 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、  

方法及び年月日 

 

本議事録を、下記の日時、方法にて公表・閲覧可能と致します。 

・2月 15日より、弊社ホームページ（URL http://www.fmchappy.jp） にて掲載。 

 

 

９．その他の参考事項 

 特になし。 

以上 

 

 
社 名 株式会社エフエム茶笛 


